

## Abschlussfeier der 9. und 10. Klassen der IGS Rockenhausen

Am vergangenen Donnerstag fand in der Donnersberghalle die Abschlussfeier der Schülerinnen und Schüler der 9. und 10. Klassen statt. Die Moderation des Abends lag in den Händen von Helin Kar und Lara Müller-Späth, die mit ihrer charmanten Art durch das Programm führten. Die Feier begann mit einer kurzen, aber herzlichen Begrüßung durch den Schulleiter Dirk Melzer, der das Wort an Frau Krings und Herrn Graf weitergab, da er selbst "kein Mann großer Worte" sei.

Die beiden Klassenleitungen griffen in ihrer humorvollen Rede die viel umstrittene Kleiderordnung sowie das Handyverbot auf. Dabei verrieten sie der Schulgemeinschaft, was wirklich mit den beschlagnahmten Handys in der Zeit bis zur Abholung geschieht. Doch auch die Abgänger verabschiedeten sich gebührend mit einem Gedicht, das die Vor- und Nachteile der Lehrerschaft betonte.

Für die musikalische Unterhaltung sorgten die Bläserklassen 9b und 10b, die mit ihren beeindruckenden Darbietungen das Publikum begeisterten.

Nach den Grußworten, unter anderem des Schulelternsprechers Jochen Grimm, des Bürgermeisters der Verbandsgemeinde Michael Cullmann sowie der Schülersprecher, folgte schließlich der Höhepunkt des Abends: die feierliche Zeugnisvergabe mit Ehrungen für herausragende Leistungen:

Als bester Abgänger mit Berufsreife wurde Jason Knöfel ausgezeichnet. Den besten qualifizierten Sek.I - Abschluss erreichten Rayeb Boubi und Katharina Bauer. Katharina erhielt zudem eine Auszeichnung für ihr besonderes soziales Engagement, der im Namen der Bildungsministerin Hubig überreicht wurde.

